



大内中だより

Webページはこちら→



きつきの丘

令和7年1月17日
第36号



令和7年 巳年を迎えて（冬休み明けの集会より）

新年あけましておめでとうございます。

令和7年、巳年（みどし）の幕開けを迎え、皆さんと共に新しい一年をスタートできることを嬉しく思います。巳年は、蛇のようにしなやかで、知恵と変化を象徴する年です。昨年を経験を活かし、今年はさらに成長し、柔軟に対応していきましょう。巳年には以下のような特徴や言い伝えがあります。

1. 成長と変化の象徴

蛇は脱皮を繰り返して成長することから、巳年は「成長」や「変化」を象徴する年とされています。新しい挑戦や変化に前向きになると良いとされています。

2. 財運や繁栄

巳年は「財運に恵まれる年」とも言われています。特に白蛇は、財運や繁栄をもたらすと信じられています。

新しい年は、新しい目標や夢を持つ絶好の機会です。皆さん一人ひとりが、自分の可能性を信じて、前向きに取り組んでいくことを期待しています。困難なことがあっても、蛇のように粘り強く、仲間と助け合いながら乗り越えていきましょう。今年も健康で充実した一年になりますように、また皆さんの努力と笑顔が輝く年になることを心から願っています。（下は、IV期ガイダンスの様子です。）



創立10周年のアイデアを生徒から募集中！

本校は、来年度創立10周年（11年目）を迎えます。合わせて、記念式典等の行事を行うことを予定しています。冬休み明けより、生徒からアイデア募集を始め、1月20日に一旦締め切ることにしています。考える際のポイントは次の2点です。

- ① 次の10年（20周年）に向けて新たに組みたいこと（他校と比べて今の大内中学校に足りないもの…等）を募集します。
- ② 学校行事の中で、特別にやってみたいことがあれば募集します。10周年記念「運動会」、10周年記念「学校祭」の2つを、生徒のアイデアを生かせる場面として考えています。

また、大内地域に支えていただいている大内中学校ですから、地域の皆さんの力もお借りできればと考えています。また、こうしたイベントの際に、盛り上げる特技を持っている方をご紹介いただければ助かります。学校までご一報ください。

【栄光の記録】

- 県中学校スキー大会
男子回転 第5位 ○○ ○○（東北・全国大会出場）
男子大回転 第8位 ○○ ○○（東北大会出場）

